



UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN Nº 8.694 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Sexta versión del taller Pronano organizado por Cedenna: Profesores de enseñanza básica y media fortalecen competencias de nanotecnología en la Usach

Conferencias científicas, recorridos por laboratorios y una feria de proyectos fue el resultado de la participación de 26 profesores, que llegaron a la Universidad de Santiago para asistir la sexta versión del taller Pronano, organizado por el Centro para el Desarrollo de la Nanociencia y la Nanotecnología, Cedenna.

El taller gratuito convocó a docentes de enseñanza básica y media en actividades orientadas a acercar esta área a los profesores, para que luego puedan compartir el nuevo conocimiento con sus estudiantes y fomentar la cultura científica a nivel nacional.



Marco Avilés



Depto. Comunicaciones

Igor Goicovich
Académico del Departamento de Historia de la Usach:

“Modificar el Estatuto Orgánico nos permitirá establecer los compromisos sociales de nuestra Universidad”



Hugo Salas

En el marco de los 500 años de su muerte:

Usach invita a la comunidad a armar estructuras diseñadas por Da Vinci

#SOYUSACH



DANIEL SALDÍAS, CONTADOR PÚBLICO Y AUDITOR

Agente de cambio social y medioambiental:

Egresado de la Usach busca exportar modelo inspirado en puntos de reciclaje en colegios



Hace 20 años en Usach al Día

Esta semana, la comunidad universitaria celebró la hazaña de la selección de voleibol al lograr un inédito cuarto lugar en los Panamericanos 2019. Uno de nuestros estudiantes, Sebastián Castillo, regresó a Chile elegido el mejor libero del certamen. Veinte años atrás, volvía triunfante también la delegación de andinistas de la Usach que conquistó la cima de los Himalayas.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl